



## Das SPD-Wahlkampfteam steht

Er will dem ländlichen Raum eine Stimme in Berlin geben: Der SPD-Bundestagsabgeordnete Dr. Edgar Franke (vorn) eröffnete jetzt den offiziellen Wahlkampf-Auftakt in Gudensberg. Franke tritt am 24.

September zum dritten Mal als Direktkandidat für den Wahlkreis 170 Schwalm-Eder und Frankenberg an. Das Wahlkreissteam steht, die Themen auch: Franke geht auf vierwöchige Wahlkreistour mit

Schwerpunkt Gesundheit. Dabei sind Radtouren entlang der Eder-Bike-Tour, von Gudensberg nach Schwalmstadt, die Tour de Chattengau und die Tour von Gudensberg nach Melsungen. (zzp)

Foto: Zerhau